
水戸市中心市街地活性化協議会『定時総会』報告書 

[日 時]  平成２５年６月２１日（金） 午後３時～４時 

[場 所]  水戸商工会議所 第２会議室 

[出席者]  １４人 協議会事務局３人 

[議 長]  和田 祐之介 会長（水戸商工会議所会頭） 

[議 題]  【議案第１号】平成２４年度事業報告承認の件 

【議案第２号】平成２４年度収支決算報告承認の件 

【議案第３号】協議会の新構成員の件 

【議案第４号】運営委員長選任の件 

【議案第５号】平成２５年度事業計画決定の件 

【議案第６号】平成２５年度収支予算決定の件 

[報告者]  協議会事務局（水戸商工会議所 商工振興課内） 

 

平成２５年度水戸市中心市街地活性化協議会『定時総会』を開催した。 

 

事務局が出席者数および委任状出席を確認、総会の成立を報告。 

 

１．あいさつ  和田 祐之介 会長 

 

事務局から出席委員、オブザーバー、傍聴者を紹介。 

 

２．協議事項 

規約により和田会長を議長に協議に入った。 

 

【議案第１号】と【議案第２号】は関連であることから、議長は一括しての審議を提案。事務局が

事業報告書、収支決算書について資料をもとに説明。説明後、質疑応答としたが、特に質疑・意見

等はなく、事業報告及び収支決算は承認された。 

 

【議案第３号】と【議案第４号】は関連であることから、議長は一括しての審議を提案。事務局が

関連する規約を説明。 

議長が常磐大学コミュニティ振興学部教授の横須賀徹氏を運営委員長に指名するとともに、常磐

大学を協議会の新構成員に加えたいと発言し、これを諮ったところ、異議なく承認された。 

 

【議案第５号】と【議案第６号】についても議長は一括しての審議を提案。事務局が事業計画およ

び収支予算について資料をもとに説明。 

続いて、三上副会長から資料 No3「水戸市中心市街地活性化の基本方針」について説明があった。 

その後、質疑応答としたが、特に質疑・意見等はなく、事業計画及び収支予算は原案どおり決定さ

れた。 

  

議長は以上で予定した議案審議の終了を宣言。 

 

その後、総会出席者（オブザーバー含む）との意見交換を行った。 

 また、和田会長から「水戸市中心市街地活性化について（会長私案）」の説明があった。 

 

                                        以  上 


